

Monchecourt : l'expo Modelmania a enchanté le nombreux public qui l'a visitée



« Le Titanic » devait être le clou de l'expo mais hélas, pour cause de piratage du site informatique de l'exposant, il est resté à quai. Mais son propriétaire s'est engagé à être présent l'an prochain. Pour le reste, c'est une magnifique exposition de haute technicité et d'un réel intérêt historique que les très nombreux visiteurs ont parcourue, enchantés.

Ce qui était proposé, ce n'était pas du circuit modèle réduit pour enfants en recherche de jouets de Noël, mais bien des montages très sophistiqués, très techniques, à commande parfois programmée par ordinateur. Il faut dire que l'on avait affaire au gratin des passionnés de maquettes et de modèles réduits.

« Légoman » sur les rangs

Des passionnés venus de toutes les régions de France, de Belgique, qui observent attentivement leur environnement, gardent tout ce qui peut devenir éléments de maquettes (Placo, cartons à œufs, boîte de fromage en bois, cure-dents, etc.), et n'hésitent pas à passer des heures, voire des années, pour arriver à l'objectif fixé.

Une impressionnante grue en Lego exposée par M. Bantegnie, de Douchy-les-Mines, dit « Légoman », a été réalisée à partir de photos de modèles existant sur des chantiers de travaux publics. Elle a nécessité trois ans de montage. Aujourd'hui, avec ses 24 moteurs et ses 25 000 pièces, elle se range dans sept caisses et demande quatre heures d'installation. Du côté historique, Première et Seconde Guerres mondiales ont fait l'objet de superbes présentations de maquettes au réalisme surprenant. Les visiteurs, très intéressés, ont posé des milliers de questions aux exposants qui se sont montrés pédagogues, toujours prêts à faire passer la passion qui les anime...

L'organisateur, Philippe Moine, qui ne s'attendait pas à un tel succès était des plus ravis, dimanche soir, au moment de la fermeture des portes, car les exposants sont tous prêts à se représenter l'an prochain.